
 

Réunion du Comité d’Administration de l’association « Pokeralille » 

Le mardi 10 avril 2012 

Relevé de décisions 

 

 

Présents : Bibice1, CappelleWeb, François, Koala62, Peauclaire, Serein5,  Superoni59.  

 

Excusés :  Maverick30, Zébulon, Zélyh.  

 

Toutes les décisions ont été prises à l’unanimité des membres présents.         

    

 

                                                              ORDRE DU JOUR 

 

• Freeroll du 15 mars 2012. 

• Points sur les comptes. 

• CNIC et CNEC. 

• Dossiers sanctions et litiges à date. 

• Adhésions 2012 

• Points divers 

 

 

 Freeroll du 15 mars 2012     

   

 

Il aura donc lieu comme à son habitude au bowling et débutera à 10h30, la formule retenue est le 

short-handed. 

 

Suite à la disparition de nombreux tickets de table, Fabrice prendra le nombre exact soit 6 x 25 

tables, et le bouton sera en charge de sa table en récupérant le carton des sortants. 

Décision est prise de distribuer à l’entrée les attributions de table de façon stratégique, le but étant 

de faire des tables pleines au maximun, car le short-handed n’autorise pas de démarrage à moins de 

4 joueurs par table. 

Les jeux seront également contrôlés et rendus dés qu’une table cassera, pour éviter la fastidieuse 

tâche d’un contrôle post-freeroll réalisé par Mathieu la dernière fois. 

Les grilles seront gérées par Frédéric et Franckcart, un textile PKL sera attribué en lot. 

 

Prochain Freeroll le 10 Juin. 

 

 



 

 

 

Points sur les comptes 

 

 

Fabrice nous présente le bilan financier à date ainsi que le prévisionnel 2012. 

Tout va très bien madame la marquise ! Les cours de poker se portent bien et nous rapportent ! 

 

 

CNIC et CNEC 

 

 

Concernant le coverage du CNIC, David postera dans le forum dédié. 

 

Le capitaine de l’équipe Franckcart a besoin d’une date pour l’épreuve Lilloise du CNEC donc sept / 

oct / nov ? Sauf le 1
er

 week-end d’octobre. Il va falloir arrêter une date rapidement, car il nous 

informe que l’échéance de dépôt auprès du CDC est fin Avril. 

 

 

 

Sanctions et litiges en cours. 

 

Timale : La décision est prise, Anthony postera la sanction du joueur dans le forum dédié. 

 

Pour les joueurs qui annonceront leur éventuelle qualification au Pazino, le fold Freeroll sera accepté 

sans sanction. Franck en fera l’annonce. 

 

Adhésions 

 

David présente son étude comparative. 

A ce jour 290 adhérents contre 244 en 2011. 170 « anciens » et 84 « nouveaux » 1/3 de sang neuf ☺ 

A contrario 120 ex-membres n’ont pas reconduit leur choix. 

 

 

 

Points divers  

 

• Mathieu nous informe que 1/3 des nouveaux textiles sont d’ores et déjà disponibles.                          

               Un stand sera donc possible lors du Freeroll. 

 

• Il reste 18 jours avant l’opération Astérix ! en attente donc de validation de l’événement. 

 

• Suite à une proposition de Franckcart, nous mettons à l’étude un éventuel partenariat  avec 

le Florida Poker Tour. Dossier à l’étude donc… 



 

• Bowling / une réunion se tiendra prochainement avec les parties concernés. Fabrice et 

Mathieu participeront donc. 

 

• Après étude du  projet jetonnerie, et nous souhaitons explorer la filière chinoise avant toutes 

décisions définitives. 

 

•  Décision a été prise d’inventorier et de localiser notre matériel. Une rubrique sera ouverte 

dans le compte CA et chacun devra donc signaler tout emprunt, date de retour du dit 

matériel. 

 

• RAPPEL IMPORTANT  Le forum de l’association est un lieu de convivialité, d’échange mais 

également un lieu public. Alors modérons les abus mais modérons aussi nos modérations 

lol ! (injures, propos racistes et xénophobes, incitation à la violence etc …. Restent bien 

évidemment des priorités dans notre censure, mais le joueur qui souhaiterait nous parler de 

son travail de sa voiture et de son chien  ben le défouloir sera là pour lui). Un post ne sera 

jamais supprimé mais déplacé dans le post CA avec le compte association.  

 

• Franck fera une MAJ de la liste du bureau d’étude. 

 

• Le coverage PPD est une réussite, 10.120 vues et 5072 visites dans la section encouragement. 

Un grand merci pour le superbe travail effectué ! 

 

• Anthony et Mathieu rejoignent l’équipe des rédacteurs. 

 

• François étudie la possibilité de créer un bandeau déroulant sur le forum pour les flashs info. 

 

 

 

La prochaine réunion est fixée au ???  2012 à 20H* 

 

 

                   *sous réserve de disponibilité de la salle de réunion du Bowling 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                         

 

 

 

 

 


